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AVALAN VIGILANCIA DE ESTUDIANTES Leonardo Valdés Zurita, presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), aseguró que sería deseable que fueran 132 mil los jóvenes que quisieran ser observadores electorales en los próximos comicios del 1 de julio. "Bienvenidos, insisto ojalá sean 132 mil observadores electorales, porque nosotros vamos a instalar 143 mil casillas, si en cada una de ellas tuviéramos a un joven universitario sería una buena noticia para nuestra democracia", indicó el funcionario a pregunta expresa sobre la intención de algunos estudiantes de participar de esta forma en la elección. Detalló que deben cumplir con los requisitos de ser ciudadanos mexicanos, tener su credencial para votar y además participar en un curso de capacitación que imparte el propio Instituto. Un grupo del movimiento #YoSoy132 entregó al IFE una lista de jóvenes que buscan ser observadores electorales. "Hay que recordar que somos 18 Universidades, entonces los que se quieran meterse como observadores electorales pues puede subir. Un ejemplo es lo que pasó en la Estela de Luz, que nadie esperaba que fuera tal la convocatoria, lo mismo puede pasar aquí", indicó Daniel Cubría, quien acudió al IFE a entregar un escrito a nombre del movimiento. (REFORMA, P. 7, LESLIE GÓMEZ) 
CONSIGUE #YOSOY132 DEBATE EN TV NACIONAL Cinco días después de que el movimiento #YoSoy132 marchara en el Distrito Federal, lo mismo que en las principales ciudades del país, a favor del voto informado y contra la manipulación informativa del duopolio televisivo, Televisa dio a conocer que transmitirá el segundo debate presidencial a nivel nacional por canal 2. Unos minutos antes del anuncio, dado a conocer vía Twitter por Emilio Azcárraga Jean, presidente de la televisora, representantes del movimiento estudiantil entregaron en el Instituto Federal Electoral (IFE) un documento en el que solicitaban que el debate fuera transmitido en cadena nacional. "Queremos que la ciudadanía tenga más información, no se pueden negar a transmitir algo de suma importancia, es una expresión genuina de los jóvenes", señala la petición. "Porque #Televisateescucha transmitiremos el segundo debate presidencial por canal 2. Primera emisión de un debate por este canal", escribió Azcárraga en su cuenta oficial @eazcarraga.(REFORMA, P. 1, STAFF; EL UNIVERSAL, P. A6, NAYELI CORTÉS) 
SEGOB ATIENDE A #YOSOY132 Jóvenes integrantes del movimiento #YoSoy132 lograron lo que ninguna organización había conseguido antes: hacer que la Secretaría de Gobernación (Segob) retirara las vallas metálicas y humanas de la Policía Federal colocadas sobre avenida Bucareli, para ser recibidos por Obdulio Ávila, subsecretario de Gobierno, a quien pidieron la transmisión en cadena nacional del próximo debate presidencial. El subsecretario se comprometió a revisar la propuesta y a dialogar con el Instituto Federal Electoral (IFE) para dar solución a la exigencia. Durante el encuentro, los universitarios le cuestionaron a Ávila por qué habían impedido con vallas metálicas y de Policía Federal llegar hasta el Palacio de Covián, el funcionario aclaró que no eran para los jóvenes, “ningún joven en este país puede ni debe temer a la policía”, dijo.  (EL UNIVERSAL, P. A6 Y A9, NATALIA GÓMEZ Y NAYELI CORTÉS; REFORMA, P. 7, ITXARO ARTETA) 
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EL IFE EMPEZARÁ A DISTRIBUIR MAÑANA BOLETAS ELECTORALES PARA LOS 300 DISTRITOS A partir de mañana el Instituto Federal Electoral (IFE) comenzará a distribuir las 248 millones 36 mil 580 boletas a los 300 distritos electorales del país. durante los próximos 12 días, bajo estricta custodia militar. La finalidad es que a más tardar el 11 de junio los 300 distritos tengan todo el material para la elección federal. Por el momento una bodega del IFE ubicada en el norte de la ciudad, también bajo resguardo del Ejército, almacena gran parte de las 2 mil 400 toneladas de boletas que se ocuparán en los comicios. Sólo las correspondientes a diputados aún se encuentran en proceso de impresión. Comenzarán a ser enviadas a la bodega este martes, informó Gerardo Martínez, director de Estadísticas y Documentación Electoral del IFE. Los primeros envíos están destinados a los estados más alejados del Distrito Federal: Baja California, Baja California Sur, Sonora y Sinaloa.(LA JORNADA, P. 18, ALONSO URRUTIA) 
EN EL IFE PUSIERON SEGURIDAD A DEBATE Con una crítica a la estrategia de seguridad del presidente Felipe Calderón, un raspón a los gobernadores, la Procuraduría General de la República (PGR) y las procuradurías estatales, representantes de los partidos pólíticos debatieron sobre inseguridad en el foro de contraste del Instituto Federal Electoral (IFE). “En seis años 60 mil muertos en la guerra emprendida por el gobierno encabezado por Felipe Calderón; 60 millones de pobres; 60 mil desplazados, calificación de 3.1 en corrupción. Aumento del presupuesto del Ejército, la Marina, la Policía Federal, y la disminución del equipo de investigadores de la PGR, que pasó de 8 mil a 5 mil”, dijo Bernardo Bátiz, representante del Movimiento Progresista (PRD-PT-MC). El senador Felipe González, en representación del PAN, dijo que la responsabilidad es también de gobernadores y presidentes municipales. El Presidente, dijo, “por primera vez encabeza un gobierno que no es cómplice del narcotráfico y la delincuencia”. En representación del PRI, Itali Siani Sotomayor, reconoció ineficacia de las Procuradurías estatales. Sin embargo, dijo que se debe a la falta de recursos. (EL ECONOMISTA, P. 37, JORGE MONROY) 
DISTRITO FEDERAL 
IMPERA CONFUSIÓN ENTRE CAPITALINOS SOBRE LA FORMA DE VOTAR: MAGISTRADOS A un mes y días de que se realicen comicios en esta capital, persiste confusión entre muchos ciudadanos respecto de la forma en que deberán plasmar su voto en las boletas electorales, sobre todo en el caso de las alianzas PRD-PT-MC y PRI-PVEM, afirmaron Armando Maitret y Darío Velasco, magistrados del Tribunal Electoral del Distrito Federal (TEDF). En entrevistas por separado, puntualizaron que si bien el Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de esta ciudad define, en su artículo 356, cuáles sufragios serán válidos y cuáles no, existen dudas en amplios sectores de la población, por lo que consideraron fundamental que los votantes estén bien informados y eviten afectar al candidato o al partido por el que se pronunciarán en las urnas. Armando Maitret resaltó que en las redes sociales se ha estado corriendo el rumor de que quien cruce más de un recuadro en la boleta electoral anulará el voto, “lo cual es falso”. Agregó que también otra forma de que el sufragio sea válido es que una persona marque un sólo recuadro de partido político, y en este caso contará para el partido y su candidato. “Lo que sí no tendrá validez es que se apoye en una sola boleta electoral a Beatriz Paredes y a Miguel Ángel Mancera. Eso no valdrá”, detalló. (LA JORNADA, P. 36, RAÚL LLANOS)   
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PAGA IEDF ASESORÍAS PARA URNAS FALLIDAS La cancelación del proyecto de la urna electrónica, además de poner en riesgo la recuperación de los 10 millones de pesos que el Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) entregó como anticipo para la adquisición de mil aditamentos, generó perdidas adicionales por 4 millones 668 mil pesos. Lo anterior debido a que fueron firmados tres contratos: uno con el Instituto Politécnico Nacional (IPN) y dos con la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) por concepto de asesorías para el manejo de dichas urnas. Las asesorías comenzaron en octubre de 2011 y según el contrato, deben continuar hasta que concluya el proceso electoral. Así consta en documentos del Comité Técnico encargado de manejar el Fideicomiso Público 16551-2, creado para la adquisición de urnas electrónicas y nuevas tecnologías. Con fecha de corte del 18 de mayo, se especifica que el IPN acordó, con anterioridad, otorgar asesorías al IEDF sobre urnas electrónicas a cambio de dos millones 154 mil 456 pesos en cuatro exhibiciones; ya se pagaron 861 mil 782 pesos. Mientras que con la UNAM a través de la Facultad de Estudios Superiores (FES) Aragón, por ese mismo concepto, se asignó un monto de un millón 113 mil 750 pesos, también en cuatro pagos. La autoridad electoral ha desembolsado 556 mil 875 pesos hasta el momento.(EL UNIVERSAL, P. 1C, JONATHAN VILLANUEVA) 
ELECTORES PODRÁN UBICAR SUS CASILLAS CON SMS El Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) informó que para la jornada electoral del 1 de julio, los capitalinos podrán ubicar su casilla a través de un mensaje SMS. Este procedimiento será utilizado por primera vez en una elección local y para hacer uso de éste bastará con enviar desde un teléfono celular un mensaje de texto al número 55 40 09 69 71. Ahí se tendrán que ingresar las siglas IEDF, el número de sección electoral que señala la credencial para votar del interesado, así como las dos primeras letras del apellido paterno. Inmediatamente, el elector recibirá el domicilio donde se instalará la casilla en la que deberá emitir su voto. Mediante un comunicado, el árbitro de los comicios en la capital del país explicó que también se puede consultar el listado de lugares donde se instalaran las casillas en el portal institucional del IEDF www.iedf.org.mx. Con esta nueva modalidad este órgano colegiado aseguró ir a la vanguardia en el uso de aplicaciones tecnológicas relacionadas con la organización de procesos electorales en la República. (EL UNIVERSAL, P. 2C, JONATHAN VILLANUEVA) 
DEBATEN PROPUESTAS; SE DICEN: MENTIROSOS Controlar las violaciones de uso de suelo en obras y establecimientos fue una de las propuestas en las que coincidieron los candidatos a la jefatura delegacional de Miguel Hidalgo durante el debate convocado por Reforma. Sin embargo Miguel Errasti, del PAN; Víctor Hugo Romo, del PRD-PT-MC, y Xavier González Zirión, del PRI-PVEM, descalificaron las ofertas de sus rivales y hasta se acusaron de mentirosos. Errasti abrió fuego. Acusó que gracias a las reformas impulsadas por Romo se "changarrizó" Polanco al autorizar que sitios con menos de 100 metros no necesiten estacionamientos. Romo respondió que en la delegación, en la que Errasti fue director de Desarrollo Social, se coluden con grupos empresariales para interpretar la ley a su modo. "Se vuelven abogados del diablo, se ha propagado el número de establecimientos y la autoridad no hace nada", dijo. "No se vale el borrón y cuenta nueva, cuando se han otorgado permisos y concesiones a gente cercana a quien gobierna en Miguel Hidalgo", señaló. Abogado del diablo fue Romo, reviró Errasti, porque en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) aprobó la Ley de Publicidad Exterior y, como resultado, durante tres años se promocionó en espectaculares y vallas. El panista aprovechó para criticar al GDF: "que no nos mientan, he apretado el botón de pánico en las colonias y no sirven", dijo. (REFORMA, P. 1 Y 2, IVÁN SOSA)   



RESUMEN
DE INFORMACIÓN NACIONAL   
____________________________________________________________________________________ 
MARTES 29 DE MAYO DE 2012 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

4 
FUENTE: http://www.trife.gob.mx/todo2.asp?menu=13 

ACTIVIDADES DE LOS CANDIDATOS AL GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL Miguel Ángel Mancera, candidato del Movimiento Progresista (PRD-PT-MC) a la jefatura de gobierno del Distrito Federal, aseguró que se acercará para sostener un diálogo “con quien se tenga que hablar” para atender el tema de la descentralización y atención educativa en la capital. “Con quien tenga que platicar, necesariamente con la Secretaría de Educación Pública y con la fuerza laboral”, respondió ante los cuestionamientos de si tendría un diálogo con la líder vitalicia del sindicato magisterial, Elba Esther Gordillo. Sin embargo, dijo que no ha tenido ninguna entrevista con ella.  En tanto, Beatriz Paredes Rangel, candidata del PRI-PVEM, sostuvo que la rehabilitación de espacios deportivos, un fondo para la jubilación de atletas y detección temprana de talentos, son algunos de los aspectos que contempla la política integral del deporte que propuso. Durante una reunión con medallistas olímpicos y paralímpicos, así como representantes del sector deportivo, Paredes dijo que la política del deporte debe mantener una estrecha relación con la educación.  Isabel Miranda de Wallace, candidata del Partido Acción Nacional (PAN), dijo que “la justicia en el Distrito Federal es de quinta”, luego de acudir a una agencia del Ministerio Público en Iztapalapa y escuchar las quejas de la gente, además de presentarse a declarar como testigo de un accidente sucedido mientras ella hacía un volanteo de campaña. (EL UNIVERSAL, P. 2 Y 3C, JOHANA ROBLES, PENÉLOPE ALDAZ Y SARA PANTOJA) 
DAN CANDIDATOS GIRO A SPOTS TELEVISIVOS Ya no son caricaturas; ni mensajes de "no más paredes en el Distrito Federal", los candidatos al gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, del PRD-PT-MC; e Isabel Miranda de Wallace, del PAN, dieron un giro a sus spots. A mitad de las campañas los dos abanderados, junto con Rosario Guerra de Nueva Alianza, estrenaron promocionales, mismos que pueden ser consultados en la lista de pautas del IFE. En uno de los nuevos spots del PAN aparece un adulto dándole de comer a una bebé, y en cada cucharada dice: "un apoyo económico para ti, dos para mi", "un programa social para ti, cuatro para mi". La escena es interrumpida cuando entra la candidata con un grupo de ciudadanos y expresa: "Así te tratan los malos políticos. Yo mantendré todos los programas sociales que ya te benefician. Los haremos crecer y mejorar. Lo que hoy se roban los malos funcionarios lo usaremos para beneficio de las personas". El otro spot dice que en su gabinete incorporará a ciudadanos, y remata con la frase: "A Wallace que lo cumplo". De Mancera también son dos comerciales; en uno se destaca su labor como procurador con las leyendas: "Él bajó la delincuencia 12%", y "él representa honestidad y resultados"; el otro transmite imágenes de eventos masivos donde simpatizantes le muestran su apoyo. En la página del IFE no se registran nuevos spots del PRI y su candidata Beatriz Paredes. (REFORMA, P. 2C, ALBERTO ACOSTA) 
 

 

 

 

 

 

 



RESUMEN
DE INFORMACIÓN NACIONAL   
____________________________________________________________________________________ 
MARTES 29 DE MAYO DE 2012 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

5 
FUENTE: http://www.trife.gob.mx/todo2.asp?menu=13 

GUANAJUATO 
PAN ENCABEZA PREFERENCIAS POR GOBIERNO DE GUANAJUATO El Partido Acción Nacional (PAN), en unión con Nueva Alianza, obtendrían la victoria en la elección de gobernador en Guanajuato. Miguel Márquez Márquez, postulado por esta coalición, permitiría al PAN retener el gobierno en la entidad con 50.3% de la intención de voto. Se ubican casi ocho puntos arriba de su más cercano competidor, Juan Ignacio Torres Landa García, de la coalición conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), con 42.2 por ciento. Muy lejos, con 6% de la intención de voto se sitúan Víctor Arnulfo Montes, del PRD, y los candidatos del Partido del Trabajo (PT) y Movimiento Ciudadano (MC), Ernesto Prieto Ortega y Enrique Eguiarte Alvarado, respectivamente, que obtendrían porcentajes inferiores a 2%. La entidad continúa como un estado con mayoría de simpatizantes panistas (27%). Los priístas son 19% y los perredistas apenas 4%. Como sucede en todas las elecciones, la mayor parte de los votantes no se consideran simpatizantes o cercanos de los partidos y son llamados independientes. En Guanajuato 48% corresponde a este grupo y al ser tan numerosos determinan el resultado de las elecciones. En este caso, se inclinan en mayor porcentaje por el PAN-Panal (37.2%) y en menor medida por el PRI-PVEM. Del total, 29% de los votantes probables afirmaron que aún podrían cambiar su voto. (EL UNIVERSAL, P. 1 Y 2F, CARLOS ORDOÑEZ) 
QUERÉTARO 
QUERÉTARO: DENUNCIAN VIOLENCIA EN CAMPAÑAS Representantes de los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI), Verde Ecologista de México (PVEM) y Movimiento Ciudadano (MC) se acusaron mutuamente de actos violentos durante las campañas proselitistas. José Luis Báez Guerrero, presidente del blanquiazul en Querétaro, informó que presentó una denuncia en contra de Rubén Galicia, padre del alcalde del municipio de El Marqués, porque el pasado viernes disparó con una pistola a una brigada de militantes en la comunidad de Chichimequillas, y una bala impactó en una camioneta de los panistas. No hubo heridos.  Por separado, José Luis Aguilera Ortiz, líder de MC, acusó al edil priísta Belem Ledesma Ledesma de ordenar cortar los frenos del vehículo en que viajaban militantes de ese partido en el municipio de San Joaquín. Yairo Marina Alcocer, regidor del PVEM, aseguró que agentes de tránsito del municipio capitalino, gobernado por el PAN, agredieron y esposaron a Álvaro Arreola, representante de un grupo de taxistas, por colocar en el medallón de su taxi propaganda de los candidatos de esa organización. Mientras, Jorge López Portillo Tostado, secretario de Gobierno estatal, negó que haya intentado sobornar al candidato a la presidencia municipal de Querétaro, José Luis Aguilera Rico, de MC, para que declinara en favor del priísta Roberto Loyola Vera. (LA JORNADA, P. 34, MARIANA CHÁVEZ, ISRAEL DÁVILA, SILVIA CHÁVEZ, JAVIER SALINAS Y MAURICIO FERRER) 
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IFE PELEA POR DIFUSORAS ESTELARES Consejeros del Instituto Federal Electoral (IFE) cabildean con dueños de las televisoras la transmisión del segundo debate por canales con mayor audiencia. Hasta el momento, todo parece indicar que las autoridades electorales conseguirán lo que buscan. Sin embargo, Leonardo Valdés, consejero presidente del organismo electoral, reiteró que no pedirán la cadena nacional para el encuentro, y mencionó que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ya se pronunció al respecto, explicando que legalmente no hay posibilidades de exigir esa total difusión. Al mediodía de ayer, representantes del movimiento juvenil denominado #Yosoy132 entregaron un documento a la Oficialía de Partes del Instituto solicitando la difusión del encuentro en todas las estaciones de radio y televisión del país. (EXCÉLSIOR, P. 7, NACIONAL, JOSÉ DE JESÚS GUADARRAMA Y AURORA ZEPEDA; EL FINANCIERO, P. 29, POLÍTICA, ANGELLE HERNÁNDEZ; EL SOL DE MÉXICO, P. 1 Y 3, NACIONAL, MARTHA ELVA GONZÁLEZ; LA JORNADA, P. 1 Y 4, POLÍTICA, MIRIAM POSADA Y ALONSO URRUTIA; LA CRÓNICA DE HOY, P. 1 Y 3, NACIONAL, ALEJANDRO PÁEZ INTERNET: LA JORNADA.COM, ALONSO URRUTIA; NOTIMEX.COM, LUIS CARLOS RODRÍGUEZ; LA CRÓNICA.COM, ALEJANDRO PÁEZ; RADIO FÓRMULA.COM, NOTIMEX; NTR ZACATECAS.COM, AGENCIAS; W RADIO.COM, NOTIMEX; E-CONSULTA.COM, NOTIMEX; UNO MÁS UNO.COM, WEB; PROCESO.COM, REDACCIÓN; RADIO: FORMATO 21, ENRIQUE CUEVAS BÁEZ, GRUPO RADIO CENTRO) 
MARTHA HILDA REHÚYE A NOTIFICACIÓN DEL TEPJF Alfonso Gómez Aguirre, aspirante del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la candidatura por la presidencia de Toluca, manifestó que hubo irregularidades para seleccionar al abanderado para la capital del Estado de México. Dijo que mantendrá la demanda en contra de Martha Hilda González Calderón porque se negó a cubrir la suplencia que le correspondía, tras la renuncia de María Elena Barrera Tapia. Explicó que como presidenta municipal suplente, debería ocupar el cargo por el período que concluye hasta el mes de diciembre del presente año. Por ello, aseguró que continuará con la demanda ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que es la instancia final del juicio, tras el fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (UNOMÁSUNO, P. 31, ESTADO DE MÉXICO, HÉCTOR GARDUÑO HERNÁNDEZ) 
DESTRUYEN PAQUETES DE ELECCIONES EXTRAORDINARIAS EN HIDALGO El Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH) destruyó las boletas usadas en las elecciones extraordinarias celebradas en Santiago Tulantepec y Xochicoatlán, el pasado 18 de marzo. Cabe recordar que en octubre del año pasado, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó la reposición del proceso, pues en Santiago Tulantepec se documentaron acciones proselitistas de un ministro de culto, mientras que en Xochicoatlán resultaron empatados el Partido del Trabajo (PT) y la coalición conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Nueva Alianza con mil 653 votos. (NOTIMEX.COM, REDACCIÓN; SIN EMBARGO.MX, REDACCIÓN; PUBLIMETRO.COM, NOTIMEX) 
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CAMBIA PAN POR TERCERA OCASIÓN A UNO DE SUS CANDIDATOS AL SENADO El Partido Acción Nacional (PAN) cambió por tercera ocasión a uno de sus dos candidatos al Senado de la República por Baja California Sur. El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del blanquiazul designó a Lorena Castro Iglesias como nueva candidata al Senado en sustitución de María Guadalupe Saldaña Cisneros, cuya candidatura fue revocada la semana pasada por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por contravenir los estatutos de ese instituto político. Castro Iglesias se integró a la fórmula encabezada por Carlos Mendoza Davis, que en un principio tenía como compañero a Elías Gutiérrez, ex funcionario del gobierno del estado que había ganado las elecciones internas del PAN, pero que dejó la candidatura para permitir que contendiera una mujer y así cumplir la cuota de género. (EL FINANCIERO, P. 30, POLÍTICA, BERTOLDO VELASCO; LA JORNADA.COM, RAYMUNDO LEÓN) 
EXIGEN A ASPIRANTES ATENDER A VÍCTIMAS El Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad exigió a los candidatos a la Presidencia firmar un pacto de unidad y de protección a víctimas de la violencia antes del 10 de junio. A los cuatro aspirantes se les planteó además una agenda de cuatro puntos con el fin de que la adopten, de ganar los comicios. En voz del poeta Javier Sicilia demandaron justicia para las víctimas; un cambio en la estrategia de seguridad, sin subordinarse a los intereses de Estados Unidos; combatir el lavado de dinero, y tener una democracia participativa y democratización de los medios. En el encuentro reclamaron la falta de limpieza en las filas partidistas y el freno a una reforma política amplia. Sicilia, dijo a Josefina Vázquez Mota, candidata presidencial del Partido Acción Nacional (PAN), que representa la continuidad de la política de Felipe Calderón, que “nos ha sumido en el horror y convertido al país en un inmenso camposanto”. A Josefina Vázquez Mota, le cuestionaron la presencia de Sergio Estrada Cajigal, Marco Adame y Juan Molinar Horcasitas en el partido. La candidata ofreció "perdón y disculpas" por las omisiones del gobierno federal. A Enrique Pena Nieto, candidato de la coalición Compromiso por México (PRI-PVEM), le reclamaron los hechos de violencia de 2006 en Atenco y citaron que en el tricolor existen corruptos como Arturo Montiel, Mario Marín y Ulises Ruiz. El aspirante dijo que el hecho le dejó "lecciones" para que el uso de la fuerza pública se haga bajo protocolos. A Andrés Manuel López Obrador, candidato presidencial de la coalición Movimiento Progresista (PRD-PT-MC), se le criticó su "intolerancia". El candidato de las izquierdas expresó su respeto a víctimas y aseguró que a él no se le puede meter "en el mismo costal" de acusaciones. A su vez, a Gabriel Quadri de la Torre, candidato presidencial de Nueva Alianza, se le dijo que representa la usurpación de la candidatura ciudadana. (EL UNIVERSAL, P. 1 Y A14, ARIADNA GARCÍA Y JUAN ARVIZU; REFORMA, P. 1, DANIELA REA Y OSVALDO ROBLES; MILENIO DIARIO, P. 1, 4 Y 5, EUGENIA JIMÉNEZ;LA JORNADA, P. 1, 2 Y 4, CLAUDIA HERRERA Y ENRIQUE MÉNDEZ) 
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DESPLEGADO ¿QUÉ FUTURO QUEREMOS PARA MÉXICO? Se publicó desplegado firmado por el Sindicato Único de Trabajadores de la Industria Nuclear (SUTIN) y dirigido al pueblo de México y a los candidatos de todos los partidos políticos a diversos cargos de elección popular que dice: “a pocas semanas del proceso electoral 2012, en el que se elegirá a quien ocupe la Presidencia de la República y se renovarán el legislativo federal, así como los órganos de gobierno y legislativo del Distrito Federal, los mensajes de los distintos partidos políticos y de sus candidatos han generado más atención entre los posibles electores por sus desatinos que por las propuestas contenidas. Aspectos de gran importancia para el país, son los que tienen que ver con las políticas, científica y energética, lo cual resulta de particular relevancia para muestra organización sindical. Poco vemos de propuestas serias acerca de estos temas, en las campañas de quienes aspiran al voto. En materia energética, ha quedado en el papel la llamada estrategia nacional energética, ya que ni en el sector se conocen sus alcances y aplicaciones. Sin un proyecto energético de largo alcance. Hay preguntas que requieren no sólo de respuestas, sino de acciones urgentes. ¿Va a seguir México basando su producción energética en la quema de combustibles que contaminan, que podrían generar más riqueza con un uso diferente? Hacemos un cordial llamado a los partidos políticos, a sus dirigentes y sus candidatos, a considerar y discutir estos temas, a trabajar juntos por una política científica acorde con las características y necesidades de nuestro país y de sus habitantes y que no sea simplemente un eslabón en la cadena de la política. Se requiere de una política económica diferente, el campo exige atención, la seguridad es un reclamo de millones, las comunicaciones deben servir a las mayorías para difundir el conocimiento y ampliar la democracia”. (LA JORNADA, P.13, SUTIN) 
GASTA SENADO CASI 2 MDP EN COMIDA El Senado de la República gastó al día 21 mil pesos en servicio de alimentos y cafetería para los legisladores en reuniones de trabajo y sesiones, durante los primeros tres meses de este año. De acuerdo con un informe de la Tesorería del Senado sobre el ejercicio del presupuesto de egresos hasta el 31 de marzo de 2012, se destinó un monto de un millón 891 mil pesos para alimentar a los senadores. Según la partida “Alimentos y Utensilios”, los casi 2 millones se utilizaron para las charolas que se repartieron en 19 sesiones y 396 reuniones de trabajo de las comisiones legislativas. Durante las sesiones y como parte de pequeños refrigerios, según el documento, los legisladores consumieron sushi y tacos de distintos tipos de guisado. Así, esta partida fue directamente para costear los gastos del comedor de legisladores, además del buffet en las sesiones, 38 de órganos de gobierno y 141 reuniones de grupos parlamentarios, así como de foros y eventos nacionales e internacionales.  (EL UNIVERSAL, P. 10, ELENA MICHEL)  
GÉNEROS DE OPINIÓN 
TEMPLO MAYOR/ F. BARTOLOMÉ Luego de lo que pasó en Michoacán, el priísta Enrique Peña no quiere que lo noquee el Tribunal Electoral. En su reciente visita a Sinaloa, se encontró con el boxeador Jorge "el Travieso" Arce, quien le propuso lucir propaganda tricolor en su pelea del 9 de junio en Las Vegas. Cuentan que Peña le agradeció el ofrecimiento pero dijo que lo iba a consultar con los abogados, pues ya se sabe que el Trife (sic) pega más fuerte que Manny Pacquiao. (REFORMA, P. 14, OPINIÓN, F. BARTOLOMÉ)  
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USO DE RAZÓN/ DESCONFIANZA Y POLARIZACIÓN/ PABLO HIRIART El autor comentó: “el domingo en Oaxaca Andrés Manuel López Obrador se comprometió a sacar de la pobreza a 15 millones de personas y durante su campaña ha ofrecido crear siete millones de empleos. Sería fantástico y contaría con mi voto si fuera verdad, pero no lo es porque para crear empleos se necesita inversión. Y para que haya inversión se requiere un clima de confianza para los inversionistas. ¿O no? Durante seis años acusó a los banqueros (que financian las inversiones) de ladrones y prometió hacer justicia. Sería creíble (y hasta digno de apoyo) si explicara en qué consiste la justicia que va a hacer, pero en la Convención Bancaria de Acapulco, donde tuvo a todos los banqueros enfrente, no habló una palabra del Fobaproa. En su gobierno el número de empresas registradas en el Distrito Federal descendió en 4 mil 839. La confianza es básica, y él promueve la desconfianza con su doble lenguaje. Por un lado habla de amor y por otro su equipo promueve provocaciones y agresiones a los mítines de su rival en la candidatura presidencial (como en la Venezuela de Chávez). Dice que no busca influir en el movimiento estudiantil, cuando sus medios aliados promueven su agenda entre los estudiantes. Ya lograron poner entre las demandas estudiantiles el reclamo del PRD ante el Trife (sic): que no haya conteo rápido de parte del IFE el día de la elección”. (LA RAZÓN, P. 4, NACIONAL, PABLO HIRIART) 
SIGNOS VITALES/ INJUSTICIAS ELECTORALES/ ALBERTO AGUIRRE Seguramente hay muchos como ellos. Pero al menos un centenar de mexicanos radicados en distintos puntos de Estados Unidos acudieron a los tribunales después de que el IFE se negara a aceptar su inscripción en el listado de electores habilitados para los próximos comicios presidenciales. Entre enero y febrero llegaron las demandas, por vía postal, a la Unidad para el Registro de los Mexicanos Residentes en el Extranjero del Registro Federal de Electores (RFE). De inmediato, Palmira Tapia Palacios, jefa de esa unidad administrativa, las remitió a las Salas Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. En la Sala correspondiente a la IV circunscripción, comprende los estados de Guerrero, Morelos, Puebla, Tlaxcala y Distrito Federal, se acumularon 20 peticiones, en el expediente SDF-JDC-0047/2012, promovido por Liborio Reyes Puente. En todos los casos, el RFE negó la inscripción a la lista nominal porque ninguno de los connacionales radicados en el extranjero cuenta con una credencial para votar con fotografía actualizada. (EL ECONOMISTA, P. 38, POLÍTICA Y SOCIEDAD, ALBERTO AGUIRRE) 
LOS DE ENTONCES NO SOMOS LOS MISMOS/ ORTIZ TEJEDA El autor hizo un recuento de su trayectoria personal y profesional, desde su ingreso a la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) hasta su paso por la L Legislatura, y justificó: “todo el relato anterior me sonroja. Jamás en 35 años lo he publicitado aun cuando sea mi orgullo y mi derecho. Lo hago ahora, porque me he propuesto iniciar un serio y respetuoso alegato contra los 7 sabios del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y necesito, contra su titánica presencia, un mínimo ladrillo en qué treparme para justificar mi insolencia. La litis: dice el TEPJF: No es posible ordenar la cadena nacional para la difusión del debate entre los candidatos presidenciales. Yo no estoy de acuerdo. Próximamente, no en un mano a mano, sino en 2 manos vs 14 expondré mis sencillas razones. Piense todo el apoyo que necesito en este atrevido disenso: El espíritu del legislador vs la tremenda corte. Los tiempos electorales permiten un minuto para rememorar los porvenires del recordar”.(LA JORNADA, P. 1 Y 14, ORTIZ TEJEDA)   
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SALA TOLUCA 
NIEGA PT DIVISIONES EN COALICIÓN POR MARROQUÍN Los integrantes del Partido del Trabajo (PT) en Hidalgo, que integran la alianza Movimiento Progresista (PRD-PT-MC), presentarán oficialmente este martes a Diana Marroquín Bayardo como la candidata transgénero por el distrito VI de Tulancingo. Mariano Torres, coordinador del PT en Hidalgo, aseguró que la restitución que se hizo, por instrucciones de la Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), vendrá a sumar más votos a la coalición en lugar de dividirla. (CRITERIO.COM, ANTONIO ALCARAZ)  


